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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000402-01
Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a destino de las subvenciones o ayudas económicas que ha 
aprobado la Junta de Castilla y León para la empresa Antibióticos en los últimos dos años.

PRESIDENCIA
La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de mayo de 2013, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000402, formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a destino de las subvenciones o 
ayudas económicas que ha aprobado la Junta de Castilla y León para la empresa Antibióticos en los 
últimos dos años.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de mayo de 2013.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

eL VicepreSidente de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: Fernando Rodríguez Porres

Alejandro Valderas Alonso, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 157 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de 
Castilla y León, para su contestación oral ante el Pleno.

ANTECEDENTES

La Empresa ANTIBIÓTICOS de León, tras varios meses de inactividad, ha entrado en 
una fase de casi liquidación. Mientras la Junta realiza gestiones públicas para conseguir 
un comprador que permita mantener la actividad laboral, parece razonable preguntarse por 
el destino de las últimas subvenciones recibidas de la Junta.

Por ejemplo, en el BOCYL de 26-X-2011 se menciona una subvención importante de 
la ADE, bastante confusa, ya que aparece como aprobada en 2008, publicada en 2011 y 
referida a la anualidad 2012. Desconocemos incluso si ha llegado a cobrarse y si su destino 
ha sido el previsto.

PREGUNTA
¿Qué información tiene la Junta, sobre el destino de las subvenciones o ayudas 

económicas, que ha aprobado para la empresa Antibióticos en los últimos dos años?

Valladolid, 17 de mayo de 2013

EL PROCURADOR,
Fdo.: Alejandro Valderas Alonso
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